
荫11 日上午，扬州市关工委
一行来到高邮镇调研校外辅导站
情况，先后参观了高邮镇秦邮初级
中学和城北小学，对该镇校外教育
辅导工作表示肯定的同时，提出继
续深入探索新形势下发展校外教
育的新路径，建立和完善工作机制
等要求。

居述庆 陈志海 龙政芳

荫8日，中国电池工业协会和
中国轻工业联合会专家赴开发区
对创建“中国高邮高性能电池绿色
循环产业基地”进行现场评审。专
家组一行在进行实地考察、听取相
关工作汇报后，对基地争创工作表
示充分认可，并与开发区有关负责
人就下一步争创工作的开展进行
了交流。 居朕宇

信息短波

本报讯（记者 赵妍东方）昨日，记者从市区多家
超市、菜场走访了解到，目前鸡蛋价格已经回归“三
元”时代。不过，业内人士表示，我市鸡蛋供求失衡的
局面仍然存在，鸡蛋价格会慢慢上升，但很难大涨。

在中市口农贸市场的一家小型超市内，散装洋
鸡蛋价格从上个月最低每斤 2.8元，反弹到本月每斤
3.2元。该店老板告诉记者：“2元鸡蛋买不到了，想要
买到 3元以下的鸡蛋，就得去超市去抢特价鸡蛋。”北
海农贸市场内一位经营蛋品店的李女士说，自今年春
节以来，鸡蛋的价格就一直跌跌跌，销量也不及往年，
她经营鸡蛋生意已经七八年了，像今年这样的情况还
是第一次见。不过，自 3月中下旬开始，鸡蛋价格开始
慢慢回升，洋鸡蛋每斤涨了两三毛，原先 5元一斤的
草鸡蛋，现在也涨到每斤 5.5元。

鸡蛋价格回归“三元”时代

日前，卸甲镇党委书记夏瑞林在接受
记者专访时说，卸甲镇将按照专项行动整
治的要求和标准，明确工作职责，细化工
作措施，突出整治重点，强势推进“263”专
项行动深入开展。

夏瑞林说，环境问题是民生问题，是
天大的事。作为基层乡镇，必须进一步增
强政治意识、责任意识，全面统一思想认
识，深刻领会“263”专项行动的重大意义，
把“金色 GDP”“绿色 GDP”“幸福 GDP”
作为自觉追求，认准方向、选对路径，狠下
决心、真抓实干，当好生态环境的“打造
者”“保护者”和“督察者”，努力用生态“底

色”描绘卸甲转型发展的“绿色”。
夏瑞林介绍说，目前，卸甲镇共有 32

家铸造企业、6家化工企业、143个规模畜
禽养殖户、56个燃煤锅炉。卸甲镇将按照整
治要求，分类组织实施，严格整治到位。对铸
造企业鼓励企业主动压减、兼并重组、转型
转产和搬迁改造；对化工企业抓好整治关
停，着重抓好刘氏、杰迪两家企业的整改提
升，光明化工厂的危废品处置，四联和方玉
化工厂的妥善关停；抓好 4家畜禽养殖场的
关闭，加强全镇畜禽饲养监控工作，促进镇
养殖环境的有效转变；抓好船厂、公路沿线
的环境整治以及燃煤锅炉的整改工作，真正

做到问题发现一个、整改一个、“销号”一个。
夏瑞林表示，卸甲镇将正确面对，认

真对待群众的来信来访，对群众来信来访
的环保问题进行深入实地研究，尽快拿出
处理意见，对工作不力、推诿扯皮造成负
面影响的，一律进行责任倒查；对违纪的，
一律毫不留情严肃处理；对触犯法律的，
一律严格追究法律责任，坚决守住生态红
线，坚决打赢“263”专项行动这场硬仗。

记者 殷朝刚

严守生态红线 打赢“263”专项行动这场硬仗
———访卸甲镇党委书记 夏瑞林

“263”在行动
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2017年 4月 14日 星期五
丁酉年三月十八

茅台酒免费鉴定评估活动开始啦！
为筹建北京茅台酒收藏馆，现斥资 5000万收购 1953—2008年老茅台酒及十七大名酒

活动时间：4月 12日至 4月 16日
活动地点：高邮文游中路 32—34号（通湖路与文游路交汇处）华侨国际大酒店 13楼 1310会议室

本次活动对市民的名、优老酒变现是一次千载难逢

的机会！首先，活动档次高，权威性强，全程公开、公平、

公正！现场有茅台收藏家岳老师负责鉴定及交流酒文

化；其次，本活动以筹建名、优老酒收藏馆为目的，主办

方负责人表示：“我们对名、优老酒有着深厚的情感，一

直想筹建一个全国性名、优老酒展示馆，目前首要任务

是把广泛散落在民间的名、优老酒收购上来。因此，我们

来到全国各主要城市进行交流及收购。”可上门服务。

茅台、五粮液、剑南春、郎酒、董酒、西凤酒、汾酒、洋河大
曲、古井贡酒、泸州老窖、習水大曲、全兴大曲、四特酒、洋
酒、虎骨药酒、冬虫夏草、安宫牛黄丸、老阿胶，各种高度
老白酒及老钱币咨询电话：15221807307 15695588531

注：如有市民有整箱老酒携带不方便，可打车来到现场报销全程费用。

尊敬的农工商超市高邮店顾客：
因公司业务调整，高邮农工商超市于 2017年 3月 2日正式停业，凡未消费完的购物卡（福卡、便利通、红

利卡），可在 2017年 4月 18日上午 8:30至下午 5:30到高邮文游中路 32号超市东大门办理退卡手续，请携
带好个人身份证前去办理。办理详情可见超市门口公告。
特此通告。

高邮农工商超市有限公司
2017年 4月 14日

通 告

本报讯（记者 管玮玮）近日，记者从扬州市住房
公积金管理中心高邮分中心获悉，由该中心与中国
农业银行高邮支行联合主办、市新闻信息中心协办
的 2017年“农行杯”住房公积金有奖知识竞赛活动
自 3月 30日正式启动以来，受到了社会各界的广
泛关注，市民参与热情高涨，截至目前，主办方已收
到答题卡近 3000份。
据该中心负责人介绍，为了有效提升此次竞

赛活动的社会参与度和群众知晓率，高邮分中心
除了专门在服务大厅设置信箱，明确专人收集有
关知识竞赛的信函，以确保不遗失一件，还特别创
新宣传方式与手段，在苏果超市、各协作银行、高
邮分中心服务大厅以及《住房公积金条例》颁布纪
念日宣传活动现场等人员较为集中之地，进行竞
赛活动宣传页的散发与活动动员，进一步确保了
活动开展的实效性。

许多参与活动的热心市民对此表示，此次，扬州
市住房公积金管理中心高邮分中心、中国农业银行
高邮支行和市新闻信息中心等 3家单位联合举办的
住房公积金有奖知识竞赛活动，不仅为大家普及了
住房公积金的相关知识，更加深了百姓对高邮分中
心各项为民服务举措的了解。

住房公积金知识竞赛受市民追捧

本报讯（通讯员 居宏
华记者杨晓莉）日前，记
者从市慈善总会获悉，我
市特殊困难家庭及重大疾
病患者专项资助申报工作
已经开始，申报时间截止
为 5月 5日。

今年“5·19”期间，我
市将对全市特殊困难家庭
及重大疾病患者进行一次
专项资助。从即日起，专项
资助申报工作正式开始，
此次申报对象为全市范围
内低保户，因重大疾病或
因重大灾害造成的临时特
殊困难群体，全年因重大
疾病自己承担医药费 5万
元以上的患者，发生天灾
人祸后无自救能力的家
庭。申请人可在下月 5日
前到各自户籍所在地村
（居）提出书面申请，提供

相关材料，填写《资助申请表》。届时，符合
条件的对象将会获得慈善资助。
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为配合第二十五届“世界水日”和第三十届“中国水周”宣传活动，
营造全社会“珍惜水、节约水、保护水”的良好氛围，高邮市水利局、高
邮市教育局联合于 3月份在我市相关中、小学学生中开展水资源保护
征文活动，现将获奖名单公布如下:

“水资源节约与保护”征文获奖名单

征文获奖名单
序 号 姓 名 学 校 指导老师 序 号 姓 名 学 校 指导老师

一等奖

杨  燕 三垛中学 陆美玲

三等奖

朱慧萍 秦邮初中

张紫璇 秦邮初中 冯爱东 蔡  嘉 秦邮初中 冯爱东

郭小桐 界首小学 倪宝玉 孙如梦 秦邮初中 王桂红

二等奖

张路阳 南海中学 王  城 秦邮初中 吴有为

吴依凡 南海中学 高娅菲 秦邮初中 冯爱东

曾宝蕾 菱塘初中 杨作朝 周雪莹 南海中学

王  燕 菱塘初中 杨作朝 瞿勤林 菱塘初中 吕翠华

郭民星 秦邮初中 王桂红 梁梦欣 界首小学 陆桂国

陈梧桐 三垛小学 张晓锐 晏时宇 界首小学 金  潇

(上接一版)干部想干事、想发展的愿望十分强烈，但
新区在发展过程中存在企业和项目小、产业层次低、
开放度和工作创新力度不够等不足。城南经济新区要
进一步统一思想，按照产城融合示范区的功能定位，
聚焦产城融合，一种声音喊到底，一股力量抓到头，大
力发展现代高端服务业，大力打造城市经济。要围绕
发展定位，邀请专家高起点做好新区产业规划，发展
智能机械制造、绿色轻工等产业；做好空间布局规划，
实现与城市总体规划无缝衔接；围绕城市规划、产业
规划、土地利用规划“三规合一”，邀请专家精心策
划，高起点高标准高水平推进新区规划建设。

潘学元要求，在项目推进上，城南经济新区要提
升开放度、创新工作方法，按照“城市新区、经济特
区、体制和机制的创新区”要求，放大新区发展格局，
围绕产业规划，在招外招大引强上下功夫。要在手段
上创新，引进更多的外部资源进驻新区，同时要加大
招商引资力度，进一步加速园区的产业集聚，推进新
区可持续发展。要深入研究解决制约发展的体制机
制问题，破除一切制约发展的思想障碍和制度藩篱，
以体制机制改革激发新区发展活力。

就城南经济新区提出的需要市政府协调解决的
问题，潘学元提出了具体的指导意见，相关部门提出
了解决问题的办法。

邱加永也就城南经济新区转型升级工作提出具
体要求。
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